第4次佐野市行政改革大綱(案)に対する意見募集の結果について

1 パブリック・コメントの概況

(1) 意見募集期間

平成29年12月1日(金)~平成30年1月5日(金) 36日間

(2) 意見提出者等

20 歳代	30 歳代	40 歳代	50 歳代	60 歳代	70歳以上	団体	計
			1				1

(3) 提出方法の内訳

郵送	ファックス	Eメール	その他	計
1				1

2 意見の概要と市の考え方

No.	意見の概要	意見に対する市の考え方		
No.	佐野市はアウトレットとイオンモールがあるため他県等から集客があるが、活気があるのは一部の地域のみである。一方で、足利方面へ向かう国道50号バイパス沿いは田園地帯が広がり、年間を通じて交通量が多い割にもったいないと感じる。 西の産業道路と交差する周辺の耕作放棄地にレジャー施設などを建設し、開発することで活気が生まれ、佐野市の認知度も上がり、将来的には人	意見に対する市の考え方 遊休地の都市的な土地利用などにより 賑わいを創出し、まちづくりを進めること は、今後本市の財政状況が厳しくなること を踏まえますと、大変重要なものであり、 若年層の定住促進にもつながってくるも のと考えております。 本市といたしましては、いただいたご意 見も参考にさせていただきながら、将来に わたり安定した行政サービスを提供して いくため、財源確保に努めていきたいと考 えております。		
	野市の認知度も上がり、将来的には人口増加や財政が良くなることにつながるのではないか。	えております。		